

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" considera que tiene la obligación de trasladar a las APAS y a la sociedad que todas las Consejerías de Educación han trasladado la información sobre la GRIPE A y las medidas a tomar con relación a los centros educativos a los representantes de los padres y madres del alumnado, todas salvo una.

La Federación Francisco Giner de los Ríos ha recogido la información que figura en el cuadro adjunto y considera que la opinión pública madrileña debe conocerla. Hace relación al momento y el modo en el que se ha trasladado la información relativa a la GRIPE A y las medidas a tomar por las diferentes administraciones educativas, tanto a nivel estatal como en las distintas Comunidades y Ciudades Autónomas, a los representantes de los padres y madres del alumnado antes del inicio del curso.

TERRITORIO	DÍA DE LA INFORMACIÓN Y MODO
MINISTERIO DE EDUCACIÓN	1 de septiembre (reunión Ministerio)
ARAGÓN	3 de septiembre (reunión Consejería)
ASTURIAS	2 de septiembre (Pleno del Consejo Escolar Autonómico)
ANDALUCÍA	4 de septiembre (Pleno del Consejo Escolar Autonómico) y 7 de septiembre (reunión Consejería)
BALEARES	2 de septiembre (reunión Consejería y Comisión Permanente del CE)
CANARIAS	2 de septiembre (reunión Consejería) y 4 de septiembre (Pleno del Consejo Escolar Autonómico)
CANTABRIA	2 de septiembre (reunión Consejería)
CASTILLA -LEÓN	2 de septiembre (reunión Consejería)
CASTILLA-MANCHA	4 de septiembre (reunión Consejería)
CATALUÑA	3 de septiembre (Pleno del Consejo Escolar Autonómico)
EXTREMADURA	1 de septiembre (reunión Consejería)
EUSKADI	Agosto (reunión Consejería)
GALICIA	4 de septiembre (reunión Consejería)
MADRID	No se ha convocado reunión alguna, por lo que no se ha informado
MURCIA	3 de septiembre (reunión Consejería)
NAVARRA	7 de agosto (reunión Consejería)
LA RIOJA	3 de septiembre (reunión Consejería)
VALENCIA	4 de septiembre (Pleno del Consejo Escolar Autonómico)
CEUTA Y MELILLA (MEC)	11 de septiembre (reunión Consejería)

Dado el carácter de la información, ligada a la GRIPE A, la FAPA no hace más comentarios. Los datos son lo suficientemente claros como para no ser necesario hacerlos.

14 de septiembre de 2009